



Silbernes Lorbeerblatt für Marianne Feichtner Stockschützen

Der Bundesminister des Innern, Herr Otto Schily, hat am Mittwoch, den 23.02.00 im Opernpalais, Berlin, Unter den Linden an 15 Sportlerinnen und Sportler des Deutschen Eisstock-Verbandes, darunter Marianne Feichtner vom TuS Engelsberg, das vom Bundespräsidenten verliehene Silberne Lorbeerblatt



überreicht. Weitere 3 Sportlerinnen und Sportler erhielten eine Ehrengabe des Bundespräsidenten mit persönlicher Widmung, da sie schon im Besitz des Silbernen Lorbeerblattes sind.

Das Silberne Lorbeerblatt ist den Sportlerinnen und Sportlern vorbehalten, die wiederholt herausragende sportliche Leistungen vollbracht haben und die eine vorbildliche menschliche und charakterliche Haltung zeigen.

Dass wiederum so viele Sportlerinnen und Sportler diese Voraussetzung erfüllt haben, ist bemerkenswert und sehr ermutigend.

Wir alle wissen, welches Maß an Leistungsbereitschaft, an Zielstrebigkeit und an Selbstdisziplin notwendig ist, solche Erfolge zu erringen, für die Sie heute geehrt werden.

Sie haben Herausragendes geleistet und können darauf mit Recht stolz sein. Und ich gebe gerne zu, auch die Bundesregierung ist ein wenig stolz darauf, durch finanzielle Unterstützung und Absicherung zu diesen Erfolgen beigetragen zu haben.

Sie können davon ausgehen, daß die Bundesregierung auch in Zeiten knapper werdender Haushaltsmittel dem Spitzensport, den Verbänden ein verlässlicher Partner bleiben wird.



Aufsteiger von Landesliga in Oberliga



von links: Thomas Mittermayer, Anton Feichtner, Norbert und Klaus Kiermaier



Sylvia Bachhuber wurde Bayerische Meisterin beim Zielschießen der Klasse U 14 weiblich.



Bei der Europa-Meisterschaft erreichte Gertraud Wagner mit der Nationalmannschaft den 3. Platz

Allen, die so Hervorragendes geleistet haben, herzlichen Glückwunsch.

gw